

El año pasado, el técnico fue Jefe de Unidad Técnica de las divisiones menores de este club y fue premiado en la "Noche de Estrellas" de LaNueve.

Da el gran paso. Benjamín Navarro el año pasado trabajaba en las divisiones menores de la Universidad César Vallejo, logrando dos títulos en la Copa de Plata del torneo organizado por la Federación Peruana de Fútbol. En el presente año, el técnico tuvo la oportunidad de dirigir al equipo de Reservas de la misma institución y se consagró como campeón de dicho torneo.

Hoy, la vida le da una oportunidad más de demostrar de qué está hecho. La renuncia de Mario Viera como DT del primer equipo fue la noticia de la semana pasada y la dirigencia del cuadro trujillano ha decido que Navarro supla al uruguayo.

En sus primeras declaraciones, Benjamín mencionó que el equipo está totalmente enfocado en el título y que todavía no está nada perdido.

Un premio al esfuerzo de un técnico que siempre mostró ser un profesional en todas las instituciones en las que ha ejercido. Otra gran prueba tendrá en esta última parte del año, donde Benjamín Navarro podrá cerrar con broche de oro un 2010 soñado.